



長久手市長

寺田 一平

明けましておめでとうございます。

すこやかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。少し前の話になりますが、平成30年に長久手市が主催して「第1回地域共生社会推進全国サミット」を開催し、テーマとして、次の言葉を掲げました。

「遠回りするほど大勢が楽しめ うまくいかないことがあるほど いろいろな人に役割が生まれる」

今までの社会は、早く、きちんとすることが求められ、縦割りで専門家が主体でした。人口が減少するこれからの社会は、ゆっくり、ごちゃまぜで待つことができる社会です。制度は全体を見るため、結局、一人ひとりが見えていないことがあります。地域共生は「目の前の困っているたった一人をどうするか。その人のために何ができるか」を考え、行動することです。当然、行政だけではできません。

みんなが目的に向かって一直線に進むのではなく、隣の人の歩みに合わせたり、遅れる人を待つことができたりすれば、どんな人にも役割が生まれ、「自分にもできることがある」と感じられる、つながりある社会に変わっていくことができます。市民のみなさんと、そうした長久手市を作り上げていきたいと強く願っています。

年頭にあたり、みなさまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。



長久手市議会議長

加藤 和男

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、元号が令和に改まりました。平穏な年となると願っていましたが、相次ぐ台風により各地で災害が発生しました。台風15号では関東地方で暴風により屋根瓦が飛ぶ被害が多く発生し、電柱の倒壊により停電が何日も続きました。また、台風19号では中部地方から東北地方までの河川で氾濫が相次ぎ、甚大な災害が発生し、未だに多くの方が仮設住宅で生活されています。長久手市でも自分事として地震対策だけではなく、河川の氾濫等の豪雨対策についても強化していかなくてはなりません。

モリコロパークでは本年11月のWRC世界ラリー選手権の開催や、2022年のジブリパーク開業が予定されています。市民生活に支障が生じないよう交通渋滞等の対策を関係機関と考えていきたいと思っています。

昨年の改選を経て、長久手市議会は新しいメンバーでスタートしました。市議会は「開かれた議会」、「市民に親しまれる身近な議会」を目指し、議員一人ひとりが活動してまいります。

どうか本年も市議会に対しご理解を賜り、ご指導いただきますようお願い申し上げます。皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

ふれあい つながり みんなが楽しむまちづくり
こんにちは！西小学校区まちづくり協議会 検索 です。



迎春 今年も宜しくお願い致します。

第10回 運営会議開催のお知らせ

日時：1月19日(日)午後3時から午後5時

場所：西小校区共生ステーション

・「ながくて地域スマイルポイント」の対象です。
「スマイル手帳」をご持参下さい。

運営委員募集しています！！

西小校区にお住まいで、運営会議に1年継続して出席し、一緒にまちづくりをしてくださる方、お待ちしております。

☎0561-64-5331 西小校区共生ステーション
nishi.no.machikyo@gmail.com

市が洞 市が洞小学校 イメージキャラクター
小学校区まちづくり協議会
<http://ichigahora.sakura.ne.jp/> (協議会HP)

■ファミリーチャレンジ!! 防災を開催しました
10月27日、災害時の一時避難場所である長湫南部公園にて地域の皆さま70名が参加し、一時避難時の実体験をしていただきました。「かまどベンチ」を使用して防災食を実食、トイレやテントの設営、自治会の防災倉庫見学等も行いました。多くのご参加ありがとうございました。

■「第4回運営会議」を開催します
協議会運営に関する皆さまのご意見をいただくため、4回目の意見交換会を行います。運営会の皆さまはご出席をお願いします。
○日時 令和2年1月19日(日)午前10時～
○場所 市が洞小校区共生ステーション

長久手市地域見守り安心ほっとライン

0561-63-5556

24時間
365日受付

ご近所で「いつもと違う」と気づいたときはお電話ください